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招商银行是那边的(招商银行都在哪个城市)

点关注，不迷路。

感谢您点赞、评论、转发。

----------------------------------

银行股我只关注了交通银行和招商银行。交通银行是国有五大行之一，是银行业里
股息率的NO.1，它靠老大哥般的稳定性吸引了我。招商银行我跟踪了1年时间，吸
引我的不是股息率（但5%左右的股息率也给了我安全感），而是作为股份制银行
的活力和想象力。而现
如今招商银行，让我感到不重仓它都
是在亏钱（虽然这个想法激进且危险）。主要原因如下：

1.招商银行的现价很有吸引力

招商银行近1年来的股价经历了跌——涨——跌3个阶段。第1阶段的“跌”是从高
点56元/股跌到了低点26元/股，跌幅超过50%；第2阶段的“涨”是从低点26元/股
涨到了高点43元/股，涨幅近70%；第3阶段的“跌”正是我现在经历的，从高点43
元/股跌到了今天的34元/股，跌幅近20%。我认为：上述第3阶段的下跌是第2阶段
上涨的中继形态（调整），而作为中继形态下跌20%已经十分充分了，想25%是难
上加难，想30%更是痴心妄想。当然，不排除招商银行会继续下跌，但我本人对于
判断“何时会出现底部”这件事实在能力欠缺。所以招商银行现价对我是很有吸引
力的，我必须买入。

2.招商银行的估值在合理区间

招商银行现价34.28元/股，市净率为1.05。由于银行的资产负债表主要是由不同流
动性的资产组成，所以账面价值是银行股票价值很好的代表。而这一价值反映在股
价上，便是市净率。有人会说，国有五大行市净率都在0.6左右，招商银行的1.05未
免高了？我想说：银行股打折总有理由，所以在交易的时候要确信搞清楚了低市净
率的银行股的风险所在——可能是银行本身的基本面存在一些隐而未发的问题，也
可能是
投资者对于这
类银行股根本不看好才导致
价格低迷。从另一方面说，
招商银行的股票价格接近其账面价值，并且有些溢价，说明投资者正在为其未来的
成长性和超额利润支付金钱。
所以说，以市净率来看，招商银行的估值是在合理区间的。
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3.招商银行的筹码集中度不会骗人

今天看到雪球里有人在说，快看，机构都在抛弃招商银行，都在卖出，还不赶快把
手里的招商银行筹码丢掉，否则血本无归。我想麻烦这号人，说话负点责任好吗，
不懂可以不说。说这些话的人无非是看了资金流入流出情况，毕竟近20个交易日，
招商银行资金净流出15个亿，且不说15个亿在近8650亿的市值中占有多少比例，
单看资金净流动数据可信吗？这么说吧，如果机构愿意，资金净流动数据它可以做
成任何想要的模样。持有者看不看好这只股票，持有信心够不够坚定，其实从一个
数据——筹码集中度的变
化中可以完全反映出来。目前，
招商银行的筹码集中度在一直降低，表明内盘持有者务必看好这只标的，正在想尽
一切办法收集筹码。

4.招商银行会在近期成为我的重仓股

在仔细查看过2022年报后，我深感招商银行之稳定性和安全性，结合以上3点分析
，“不重仓就是亏”的想法油然而生。我深知，这种想法激进且危险，所以即便我
现在已经持有了部分招商银行，但我以一个深度投资者来说，还是希望近期招商银
行能够跌股价，去估值，给我留出一个更大范围的安全边际。前期我列出的加仓计
划也会有所调整，
从保守到相对激进，
加仓的节奏会缩短，加仓的力度会增大，
具体的方案我会单独拿出一篇文章来讲。这次对于招商银行的操作不仅是对前期投
资策略的一次深度总结，更会可能成为我以后操作其他股票的范例。所以我会尽可
能在重仓的同时，降低成本，扩大安全边际。

今晚依旧简简单单。晚安，朋友。
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